



Communiqué – 30-10-2021 Pour publication immédiate (English follow)

## **Bleu Massawippi interpelle les candidats à la mairie.**

En pleine gestion de crise depuis 15 jours, Bleu Massawippi entame une phase critique de sa lutte à la moule zébrée la semaine prochaine au terme de laquelle les experts pourront décider des prochaines étapes.

Malgré cette effervescence sans précédent, Bleu Massawippi ne sous-estime pas l'impact que pourraient avoir les résultats des élections municipales dimanche prochain. « Bleu Massawippi demande des mesures plus sévères pour contrer la moule zébrée depuis des années, nous investissons annuellement des dizaines de milliers de dollars en protocole et en sensibilisation, sans pour autant obtenir que des lacunes pourtant évidentes et dénoncées soient corrigées. Maintenant que nous sommes dans la tourmente, il est légitime de se demander, avant de voter, ou se logera notre prochain maire. » explique son président Patrick Fréchette.

C'est aux candidats à la mairie de Sainte-Catherine-de-Hatley et de North Hatley que des questions précises ont été adressées hier, les candidats à la mairie des 3 autres municipalités riveraines ayant été élus par acclamation.

Soulignant la vétusté de la station de lavage à North Hatley, l'accès libre aux heures de fermeture et le nombre important d'embarcations légères qui accèdent au lac impunément par voie détournée, Bleu Massawippi demande aux candidats leur plan d'action pour régler la situation.

Du côté de Sainte-Catherine-de-Hatley, c'est la descente située sur le Chemin d'Ayers Cliff que Bleu Massawippi pointe du doigt. « Cette descente est barrée, mais tous les citoyens qui le souhaitent obtiennent une clé. Il est très fréquent que des non-résidents se procurent une clé et l'utilisent pour éviter le lavage. Encore avant-hier, alors que cet accès était fermé et que l'affiche était posée » déplore la directrice générale Michèle Gérin.

Évoquant la difficulté de contrôler les accès des embarcations légères, Bleu Massawippi demande également aux 4 candidats de se prononcer sur une éventuelle réglementation avec des peines sévères et l'établissement d'une patrouille nautique permanente. « Les formidables efforts que nous faisons cet automne ne sont rien en comparaison de ce que nous devons faire au printemps prochain. Il nous faut, dès à présent, avoir l'heure juste de ceux qui veulent être à la tête d'un territoire qui couvre plus de la moitié du lac » conclut la directrice générale de Bleu Massawippi.

Jacques Demers et Stéphan Molleur pour Sainte-Catherine-de-Hatley, Marcella Gerrish et Guy Veillette pour North Hatley ont été invités à se prononcer, s'ils le souhaitent, d'ici mercredi prochain à 17h.

-30-

Pour infos :

Michèle Gérin, dg 819-238-4410 [michelegerin@lacmassawippi.ca](mailto:michelegerin@lacmassawippi.ca)



Press Release - 30-10-2021 For immediate release

## **Blue Massawippi calls on the candidates for Mayor.**

Amid a crisis for the past 15 days, Blue Massawippi is entering a critical phase in its fight against zebra mussels next week, at the end of which experts will be able to decide on the next steps.

Despite this unprecedented turmoil, Blue Massawippi does not underestimate the impact that the results of next Sunday's municipal elections could have. "Blue Massawippi has been asking for stricter measures to counter the invasion of zebra mussels for years, we invest tens of thousands of dollars annually in protocol and education, without obtaining that obvious and denounced deficiencies be corrected. Now that we are in the storm, it is legitimate to ask ourselves, before voting, where our next mayor will stand " explains its president Patrick Fréchette.

Specific questions were addressed yesterday to the candidates for mayor of Sainte-Catherine-de-Hatley and North Hatley, as the candidates for mayor of the other three shoreline municipalities have already been elected.

Underlining the poor condition of the North Hatley boat wash station, the open access during closing hours and the large number of light boats that access the lake with impunity by the backdoor, Blue Massawippi is asking the candidates for their action plan to resolve the situation.

In Sainte-Catherine-de-Hatley, it is the ramp located on Ayers Cliff Road that Blue Massawippi points to. "This ramp is locked, but all citizens who wish to do so get a key. It is very common for non-residents to get a key and use it to avoid going to the washing station. We saw it again the day before yesterday, when this access was already closed and the sign was posted," deplores general manager Michèle Gérin.

Referring to the difficulty of controlling access to the lake by light boats, Blue Massawippi also asks the 4 candidates to take a clear stand on a possible regulation with severe penalties and the establishment of a permanent lake patrol. "The great efforts we are making this Fall are nothing compared to what we will have to do next Spring. We must, from now on, understand the opinion and framework of those who wish to lead municipal areas that cover more than half of the lake" concludes Blue Massawippi general manager.

Jacques Demers and Stéphan Molleur for Sainte-Catherine-de-Hatley, Marcella Gerrish and Guy Veillette for North Hatley have been invited to give their opinion, if they wish, by next Wednesday at 5:00 pm.

-30-

For info :

Michèle Gérin, dg 819-238-4410 [michelegerin@lacmassawippi.ca](mailto:michelegerin@lacmassawippi.ca)